

PUBLIK

HUT- Ke-2, POLA Berbagi Tali Kasih, Puboksa: Berharap POLA Smakin Solid Tuk Berbuat Lebih

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIK.CO.ID

Nov 13, 2023 - 10:54



Jetua Umum Pola Puboksa Hutahean, bersama Sekertaris P Rahmat Rasubala dan Ketua DPP Manguni Muda Robby Supit



Kasih ke Panti Asuhan

BITUNG - Persatuan Organisasi Lintas Agama (POLA) Bitung Anjongsana ke Panti Asuhan berbagi kasih kepada anak-anak Panti. Kegiatan Kemanusiaan dalam rangka HUT Ke-2 ini selain berbagi tali kasih juga sebagai ajang bangun Silaturahmi antara sesama.

Hal ini disampaikan Ketua Umum POLA Puboksa Hutahean kepada sejumlah Media di kantor sekretariat Pola Kelurahan Girian Kecamatan Girian Indah kota Bitung, sabtu (11/11/2023).

Bahwa sesuai Marwah Pola kata Puboksa adalah ikut membangun kebersamaan diantara sesama anggota dan menjaga Silaturahmi dan ketertiban keamanan masyarakat kita.

" Harapan kami kedepan, mudah-mudahan POLA semakin solid dan bisa berbuat lebih untuk masyarakat kota Bitung," ungkap Ketua Umum Puboksa didampingi Sekertaris Mat Rasubala dan Ketua DPP Manguni Muda Robby Supit

" Dan sesuai program POLA, dan kesepakatan kami, kita bersepakat untuk bersilaturahmi dan membagikan tali kasih dengan memberikan sumbangan uang tunai kepada dua yayasan," sambungnya.

Selanjutnya, terkait semangat kepahlanan yang akan diteladani oleh Pola sendiri dari Pahlawan, puboksa mengatakan bahwa sesuai yang disampaikan kepada anggota, agar selalu terpatri jiwa kepahlawanan dalam diri, mengenang Jasa para pahlawan sehingga itu, kita lanjutkan dengan semangat perjuangan dalam bentuk menjaga kebersamaan menjaga ketertitan, keamanan kota Bitung, bersinergi dgn APH tentunya.

" Bukti bahwa kita dalam merayakan hari Pahlawan, tadi setelah kita ke dua Yayasan langsung menuju taman kesatuan Bangsa. Disana kita sejenak mengenang bagaimana pejuang-pejuang kita terdahulu, yang kemudian kita bawa dalam suasana semangat perjuangan lewat organisasi Pola untuk berkontribusi membangun kota Bitung," ungkapnya

Soal adanya kisruh antar Ormas terkait keberangkatan ke Luar daerah dalam rangka study tiru, puboksa membenarkannya. "itu memang benar, sesuai informasi anggota pola terkait hal itu. Dirinya sudah mencoba memberikan masukan saran kepada Keban Kesbangpol. Dan situasi yang terjadi, itupasti akan ada solusi.

" Saya berharap Pemerintah juga bisa mengatasinya. Saya kira para rekan-rekan media juga bisa bertanggungjawab akan hal itu, Silahkan rekan-rekan pertanyakan itu kepada Pemerintah lewat Kesbangpol," tandasnya. (AH)